



## Rosario Piedra Ibarra comparece ante la Comisión Permanente

CIUDAD DE MEXICO (DANIEL LE DITHURBIDE).- Ante diputados y senadores de la Comisión Permanente, la presidenta de la CNHD, Rosario Piedra Ibarra, aseguró que la institución mantiene su autonomía del Gobierno Federal y que está alejada de las agendas partidistas. La titular anunció que el año pasado se presentaron 317 recomendaciones, 88 acciones de inconstitucionalidad y se atendió a más de 238 mil ciudadanos, pero la oposición reprochó las cifras y la actuación de la presidenta de la CNDH.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZZQnzwdlr8zvlSRQ?e=ljuw70](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZZQnzwdlr8zvlSRQ?e=ljuw70)